

San Juan plantará hoguera este año

Será obra de Ramón Marco

SAN JUAN. (Corresponsal. M. Sánchez Buaes). — San Juan plantará este año su segunda hoguera, dentro del complejo fogueril de la capital, gracias a los entusiasmos de ese equipo de festeros que preside el dinámico José María Sabater. Activos hasta la saciedad, no quieren dejar nada a la improvisación, y así ya tienen incluso en circulación, desde hace varios días, el «llibret», primorosamente editado y presentado.

El presupuesto de este año asciende a ciento cincuenta mil pesetas en números redondos, de los que la hoguera se lleva 60.000, el capítulo musical 25.000 casi otras tantas los fuegos artificiales, y el resto se repartirá entre las mil y una menudencias del programa.

La «hoguera», obra también este año de Ramón Marco, tendrá como seis metros y medio por ocho de base, y nueve de altura. En ella se abordan temas de palpitante interés localista, y fundamentalmente los peligros del cruce de la carretera de San Juan a la playa con la nueva de Alicante-Valencia. Otro detalle muy interesante es que este año se plantará también una hoguera infantil en la calle de Colón que tratará sobre la tan cacareada cuestión de la falta y necesidad de parques infantiles.

La «plantá» se anticipará a la noche del 21 al 22, y durante estos días se desarrollará un programa netamente popular. Se jugará también un torneo infantil de fútbol, patrocinado por «Bar Pepe», entre los equipos escolares Mar y Sol Gimnástico, Spórting y Juventud que se disputarán magníficos trofeos.

Un acto digno de destacar, por el gran número de participantes, será la ofrenda de flores a San Juan Bautista, patrón del pueblo, que tendrá lugar el día 24 al mediodía. Y otro también muy interesante, la entrega de los títulos y pergaminos al presidente de honor, don Rafael Carrillo, alcalde de la villa; de Foguerer Machor, a don Ricardo Sevilla, teniente de alcalde; de Cremaor Machor, a don José María Giner Santamaría, secretario del Ayuntamiento, y de padrino de la Hoguera, a don Tomás Valcárcel Deza, que tendrá lugar el día 22 a las 8,30 de la tarde, en un acto solemne y original.

De todo esto y de muchas otras cosas, nos fue informando el incansable José María Sabater y sus incondicionales colaboradores Antonio Bernabéu, Manuel Aracil, José Baeza y Manuel Guijarro, con quienes hemos conversado.

«Y no hemos podido hacer más, nos dicen, porque hemos tenido que amortizar las 30.000 pesetas del déficit del año anterior. Y gracias que hemos tropezado con una colaboradora de valor incalculable, alma y vida de la recaudación de fondos, que es doña Dolores Giner Aracil, tal vez caso único además, de la incorporación de una mujer en una comisión fogueril.



Lidia Victoria Giner, «Bellea» de la Hoguera del pueblo de San Juan

La barraca «Els que queden», cuenta este año con 45 socios, —aunque como pasa

siempre en estos casos, son pocos los que arriman el hombro a la hora de trabajar— Entre ellos tenemos varios forasteros, —veraneantes madrileños—, y hasta un extranjero, que son precisamente los que con más ilusión están esperando la llegada de las fiestas, dispuestos a gozarlas a lo grande.

Para completar la solemnidad de la fiesta, sólo falta un detalle: que la procesión de San Juan Bautista, patrón del pueblo, se celebre en su día, es decir el día 24, y no el día de San Pedro, como hasta aquí se ha venido haciendo. No discutimos las razones que en su tiempo aconsejaron el emplazamiento. Serían desde luego, muy poderosas y convincentes, al quedar el pueblo prácticamente desierto, por trasladarse a Alicante toda la gente joven y mucha de la menos joven. Pero hoy, que como pudimos comprobar el año pasado, son muchos los que se quedan aquí, no es aventurado suponer que la procesión no carecería de solemnidad y lucimiento.

Al menos valdría la pena hacer la prueba.